

Stadtwerke Flensburg

## Stromnetz Harrislee übernommen

**[09.01.2014] Die Stadtwerke Flensburg sind seit Anfang Januar Eigentümer des Stromnetzes in Harrislee in Schleswig-Holstein. Nun erfolgte die technische Übernahmen.**

Die Stadtwerke Flensburg hatten Mitte September 2013 die Stromleitungen von Netzbetreiber Schleswig-Holstein Netz übernommen (16964+wir berichteten). Seit Neujahr ist das Unternehmen Eigentümer des Stromnetzes der Grenzgemeinde Harrislee. Nun ist auch die technische Übernahme abgeschlossen. Wie die Stadtwerke mitteilen, war die praktische Umsetzung der Übertragung des Stromnetzes am vergangenen Wochenende (5. Januar 2014) mit einigem Aufwand verbunden. So mussten zur Verbindung des Harrisleer Stromnetzes mit dem der Stadtwerke Flensburg zwei Mittelspannungskabelsysteme neu verlegt werden. Damit sich die Straßenbeleuchtung bei Dunkelheit auch künftig sicher einschaltet, haben die Stadtwerke neue Fernmeldeeinrichtungen installiert. Denn das An- und Abschalten der Straßenbeleuchtung wird laut Stadtwerke Flensburg über die Telefonleitung gesteuert. Auch einige spezielle Stromzähler zum Beispiel für Nachtspeicherheizungen mussten im Vorfeld ausgetauscht werden. „Die gesamte Netzübernahme von der Vergabe der Konzession über die Verhandlungen mit dem bisherigen Netzbetreiber bis zur jetzt erfolgten technischen Übernahme des Netzes ist aus meiner Sicht sehr gut und problemlos verlaufen“, sagt Maik Render, Geschäftsführer der Stadtwerke Flensburg. „Die Harrisleer können sich auf eine sichere und zuverlässige Stromversorgung durch die Stadtwerke Flensburg verlassen.“

Die Harrisleer Bürger sind schriftlich über die Umstellung informiert worden.

(ma)

Stichwörter: Rekommunalisierung, Harrislee, Netze, Schleswig-Holstein Netz, Stadtwerke Flensburg